



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 31 de enero de 2013.

"INCENDIO DE PASTIZALES EN LA COLONIA GUADALUPANA"

Alrededor de la 13:30 horas se registraron dos incendios provocados de manera intencional en predios distintos de la colonia La Guadalupana, que fueron sofocados por elementos del cuerpo de bomberos de Ecatepec.

El primero se presentó en la calle Virgen de los Lagos en un predio baldío de alrededor de 150 metros cuadrados aun costado de la Preparatoria No. 260, que fue controlado en 10 minutos por los vulcanos, sin que se registraran daños materiales ni personas lesionadas.

Cuando los elementos de bomberos se retiraban del siniestro, vecinos les avisaron que a tres calles del lugar comenzaba otro incendio de un lote baldío en la calle Virgen de la Luz, que también fue controlado en minutos.

